



Vendredi 21 janvier 2011

publié le 23/01/2011

Descriptif :

Dernier jour du séjour à la Mongie des 4°

Nous avons skié la matinée seulement car nous devons partir pour Montmoreau à 15h. La matinée fut très froide et deux groupes sur cinq n'ont pas pu skier toute la durée prévue.

Nous avons pour beaucoup fait des progrès et tout le monde a réussi à prendre une remontée mécanique.

Merci aux accompagnateurs et à notre chauffeur Patrice.

Les élèves de 4ème

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.